
COMUNE DI VICENZA

P.G.N. 8299       Vicenza, 17 gennaio 2023

OGGETTO: Convocazione del Consiglio comunale per i giorni 23 e 25 gennaio 2023.

Egregio Consigliere,

La informo che il  Consiglio comunale è  convocato,  ai  sensi  dell’art.  33,

comma 2, dello Statuto comunale e dell’art. 1, comma 3, del Regolamento del Consiglio

comunale, presso la Sala consiliare di Palazzo Trissino, nel giorno di:

in prima convocazione:

- LUNEDÌ 23 GENNAIO 2023 ALLE ORE 16:00  

Nel caso in cui non venisse raggiunto il numero legale nella seduta di prima

convocazione o venisse a mancare nel corso della stessa, la seduta di seconda convocazio-

ne si terrà il:

- MERCOLEDÌ 25 GENNAIO 2023 ALLE ORE 16:00

per la trattazione degli oggetti sotto riportati.

La informo che l’oggetto n. 7, sarà trattato unicamente se, nel frattempo,

verrà acquisito sullo stesso il parere della competente commissione consiliare.

La invito ad intervenire alle sedute, ricordandoLe che, nel caso vi fossero

motivati impedimenti alla partecipazione, è tenuta a farmi pervenire giustificazione scritta,

ai sensi dell'art. 46, comma 1, dello Statuto comunale.

Cordiali saluti.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

CITTÀ PATRIMONIO MONDIALE UNESCO

CITTÀ DECORATA DI DUE MEDAGLIE D’ORO PER IL RISORGIMENTO E LA RESISTENZA

PALAZZO TRISSINO BASTON - CORSO A. PALLADIO, 98 - 36100 VICENZA - TEL. 0444.221111 - CODICE FISCALE E PARTITA IVA N. 00516890241



OGGETTI IN TRATTAZIONE NELLE SEDUTE

DEL 23 E 25 GENNAIO   2023  

OGGETTO 1- AMMINISTRAZIONE-Approvazione dei processi verbali delle se-

dute consiliari del 4 – 11 novembre e del 1 – 15 dicembre 2022.

OGGETTO 2- URBANISTICA-Adozione variante parziale  al  piano degli  inter-

venti, ai sensi dell’art.18 della L.R. 11/2004 finalizzata all’apposi-

zione  del  vincolo preordinato all’esproprio per  l’ampliamento di

Strada di Casale”.

OGGETTO 3- URBANISTICA-Adozione variante parziale  al  piano degli  inter-

venti “area a servizi destinata al ricovero e cura di gatti randagi”, ai

sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004.

OGGETTO 4- URBANISTICA-Piano di assetto del territorio – Banca dati alfa-

numerica e vettoriale ed elaborato 1. Rettifica errore cartografico.

Approvazione  della  variante  semplificata ai  sensi  dell’art.  14Bis

della L.R. 11/2004.

OGGETTO 5- EDILIZIA PRIVATA-Permesso di costruire convenzionato per ri-

strutturazione  dell’edificio  denominato  Complesso  Esedra  NUT

2486/2022 NPG 71755/2022. Approvazione della convenzione ur-

banistica ai sensi dell’art. 44 punto 5 delle norme tecniche operati-

ve del vigente piano degli interventi.

OGGETTO 6- SUAP-Istanza  ID:  03403360245-16052022-1603  e  UT  n.

3335/2022 permesso di costruire per la ristrutturazione di un edifi-

cio (“Istituto Paolini” ex struttura religiosa) da adibire a residenza

universitaria in Via Carducci 21 ai sensi dell’art. 44 delle N.T.O.

del piano degli interventi – Ditta urbana Società Cooperativa Socia-

le.

OGGETTO 77- MOZIONI-Mozione  presentata  il  24.5.2019  dai  cons.  Asproso,

Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Pupillo, Spiller e Tosetto per im-

pegnare l’Amministrazione a dichiarare lo stato di emergenza cli-

matica e ambientale.

OGGETTO 7- MOZIONI-Mozione presentata il 28.10.2022 dai cons. Spiller, Ma-

robin e Dalla Rosa avente ad oggetto: “”Una nuova lapide comme-

morativa in Piazza Giacomo Matteotti” – A un secolo dalla presa

del potere da parte del Fascismo e in vista del centenario dell’assas-

sinio di Giacomo Matteotti”. 



Allegato all’avviso di convocazione del 17 gennaio 2023

ELENCO DELLE INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE A RISPOSTA ORALE

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  24_s/158461  pgn
presentata il 13.10.2021 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Conto termico.” (assessore

Celebron)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  21_s/121099  pgn
presentata il 27.7.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Oltre 250 mila lettere di

aumenti in arrivo ai clienti di Agsm Aim. Ma il socio comune di Vicenza non ne sa nulla.

Ma l'Amministrazione Rucco ha capito per davvero la grave crisi delle bollette energetiche

che sta colpendo i vicentini?”.  (Sindaco e assessore Zocca)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  23_s/123366  pgn
presentata l’ 1.8.2022 dai cons. Colombara e Dalla Rosa avente ad oggetto: "Ma quanti

sono  veramente  i  nuovi  posti  di  lavoro  in  AIM  a  Vicenza?  Qualità  dei  servizi  e

dell'occupazione, gestione degli utili di AIM: cosa sta facendo l'Amministrazione Rucco?"

(Sindaco e assessore Zocca)

Interrogazione a risposta scritta non trasmessa nei termini n. 29_s/134530 pgn pre-
sentata il 23.8.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Lavori di manutenzione straor-

dinaria in Strada del Megiaro: a quando la conclusione?”  (assessore Celebron)

Interpellanza  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  33_s/148083 pgn
presentata il 18.9.2022 dal cons. Dalla Rosa avente ad oggetto: “L’acquisizione di nuovi

contratti di vendita comporta l’alto rischio di portare in azienda debiti finanziari e ulteriori

richieste di garanzie: è un investimento? (Sindaco)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  34_s/147911  pgn
presentata il 19.9.2022 dai cons. Marobin e Rolando avendo ad oggetto: “Una nuova

rotatoria  ai  confini  tra  Vicenza  e  Costabissara.  Con sistema di  video  sorveglianza  del

traffico.” (assessore Celebron)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  35_s/151573  pgn
presentata il 23.9.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Pulizia delle caditoie: in

vista dell’autunno sono urgenti  interventi  di  manutenzione per  ripristinare le  numerose

caditoie ostruite.” (assessore Ierardi)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini n.  36_s/156427  pgn

presentata il 3.10.2022 dal cons.  Colombara sul  Giardino Salvi.   (assessori  Ierardi  e

Celebron)

Interrogazione  a  risposta  scritta  non  trasmessa  nei  termini  n.  37_s/165891  pgn
presentata il 18.10.2022 dal cons. Spiller avente ad oggetto: “Alberature in via Boito:



sono  previste  nuove  piantumazioni  in  sostituzione  delle  piante  abbattute?”  (assessore

Ierardi)

77/2022) Interpellanza presentata il 26.9.2022 dal cons. Marchetti in merito alla posizione del

Comune di  Vicenza alla conferenza dei servizi del 28/09/2022 per l'approvazione delle

opere IN04,  NV02,  NV04,  SL07,  NV08,  NV11,  CB.02,  AT.04,  AT05,  AT.06,  AT.07,

CI.04,  CO.03,  CO.06,  CO.07  e  CO.09  del  progetto  definitivo  "2°  lotto  funzionale  -

attraversamento di Vicenza" della Linea AV/AC Verona - Padova"  (Sindaco e assessore

Celebron)

78/2022) Interrogazione presentata l'1.10.2022 dal cons. Selmo avente ad oggetto: "Finalmente il

bando  alla  Centrale  del  Latte  sperando  vada  tutto  per  il  meglio...Quale  progetto  di

gestione?" (assessore Celebron)

79/2022) Interrogazione  presentata  il  3.10.2022  dal  cons.  Nicolai avente  ad  oggetto:  "Scritte

neofasciste a Vicenza: perché non coprirle?" (assessore Celebron)

80/2022) Interpellanza  presentata  il  6.10.2022  dai  cons.  Marchetti  e  Sala in  merito  alle

prescrizioni e varianti migliorative relative al progetto definitivo “2° Lotto funzionale –

Attraversamento di Vicenza” della linea AV/AC Verona – Padova. (Sindaco e assessore

Celebron)

81/2022) Interrogazione presentata l’8.10.2022 dai cons.  Marobin e  Colombara in  merito  al

Centro per la documentazione pedagogica e la didattica laboratoriale. (assessore Tolio)

82/2022) Interrogazione presentata il 12.10.2022 dal cons. Marchetti avente ad oggetto: “Scuola

del lunedì”. (assessore Zocca e Celebron)

83/2022)    Interpellanza presentata il 13.10.2022 dai cons. Spiller e Rolando  avente ad oggetto:

"IPAB Vicenza. 7.588 i giorni di attesa della legge regionale di riforma delle IPAB del

Veneto". (assessore Zocca)

85/2022) Interrogazione  presentata  il  18.10.2022  dal  cons.  Colombara avente  ad  oggetto:

“Parcheggi a Vicenza: che disastro!” (assessore Celebron)

86/2022) Interrogazione  presentata  il  19.10.2022  dal  cons.  Rolando avente  ad  oggetto:

“Sottopasso  carrabile-ciclopedonale  strada  pian  delle  Maddalene:  a  quando  l’apertura?

(assessore Celebron)

87/2022) Interrogazione  presentata  il  21.10.2022  dal  cons.  Marchetti  avente  ad  oggetto:

"Gestione dei parcheggi fino al 2023" (assessore Celebron)

 

89/2022) Interrogazione presentata il 24.10.2022 dal cons. Nicolai  avente ad oggetto: "Percorso

ciclopedonale in Via Chiarini" (assessore Celebron)

90/2022) Interrogazione presentata il 30.10.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad oggetto:

“Centrale del Latte. In attesa di aperture….ecco le brutture!” (assessore Ierardi)



91/2022) Interrogazione presentata il 30.10.2022 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad oggetto:

“Parco della Pace. In attesa di aperture…ecco le brutture! (assessore Celebron)

93/2022) Interpellanza presentata il  4.11.2022 dai  cons.  Rolando, Barbieri  e  Lolli avente ad

oggetto: “Bretella Albera ovvero la Tangenziale di Vicenza – Intervenire per far finire lo

scandalo nazionale – di  questo passo,  1% al  mese,  l’ultimazione lavori  avverrà nel  …

2025”. (assessore Celebron)

94/2022) Interrogazione presentata il  5.11.2022 dal cons.  Selmo avente ad oggetto:  “Piazzetta

Gioia – Quale futuro per l’area?” (assessori Ierardi e Giovine)

95/2022) Interrogazione  presentata  il  2.12.2022  dal  cons.  Colombara avente  ad  oggetto:

“consulenze e assunzioni”. (Sindaco)

1) Interrogazione presentata il 3.1.2023 dal cons. Nicolai avente ad oggetto: “Via Col del

Rosso e vie limitrofe: lavori inadeguati”. (assessore Ierardi)

2) Interrogazione presentata il 4.1.2023 dal cons. Rolando avente ad oggetto: “Bonifica ex

Zambon:  a  quando  ultimazione  lavori  iniziati  a  luglio  di  5  anni  fa.  A  quando  la

realizzazione del parco pubblico in Via Cappuccini e il relativo parcheggio”. (assessore

Siotto)

3) Interpellanza presentata il 6.1.2023 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “Recupero

dei Giardini Salvi: una proposta”. (assessore Ierardi)

4) Interpellanza  presentata  il  12.1.2023  dal  cosn.  Colombara avente  ad  oggetto:  “La

Regione Veneto renda gratuito lo screening sui Pfas in zona arancione”. (Sindaco)

5) Interrogazione  presentata  il  14.1.2023  dal  cons.  Nicolai avente  ad  oggetto:  “Strada

Polegge: quali interventi per la sicurezza?” (assessore Ierardi)

6) Interrogazione  presentata  il  16.1.2023  dal  cons.  Marchetti avente  ad  oggetto:

“Balaustra sul ponte di viale Margherita. (assessore Ierardi)


